

～志～

令和2(2020)年11月20日(金)発行
渋谷区立代々木中学校
第2学年 学年通信 25号

来週はシブヤ科「現地へ行ってリサーチ」

来週、24日(火)から27日(金)までの4日間、5、6時間目にシブヤ科の取り組みで、いろいろな場所に行き、いろいろなリサーチをします。これまで、渋谷の「まち」についてテーマを決め、課題を考えたり、オンラインで関係する方を探しインタビューをしてきました。今回はいよいよ班で外に出て、実際の現地の状況をリサーチします。

生徒が取り組んでいるテーマ

- 1組 生涯スポーツ活動振興、観光客のゴミ問題、防犯体制、トイレの衛生問題、子育て・交通(双子ベビーカー)、受動喫煙
- 2組 プラスチック問題、食品ロス、多様な人にわかりやすい街の環境整備、商店街の活性化、公園のトイレのにおい、
- 3組 ゴミのポイ捨て、快適な交通環境の整備、自由に使える公共の場所、商店街の利用を増やす、学校の購買、受動喫煙の防止
- 4組 食品ロス、タブレットを用いた実践的な英語学習、ゴミ箱を増やして街をきれいにする、災害に強い街をつくる、危険なサイトからトラブルに巻き込まれないようにするために、渋谷ハロウィン問題

仲間って何だろう？

18日(水)5時間目の道徳授業地区公開講座で、日本がサッカーW杯初出場を決めた試合での中田英寿選手と岡野雅行選手にあった信頼の話を通して、仲間について考えました。

友達・仲間として、「信頼ある人」になるために、今の自分のどんなところを成長させていきたいですか
(生徒の意見)

- ・信頼するというのは「自分の意見とか思いをその人を信じてたくす。」ということだから、正しいことをしたり、この人を信じていいなと思ってもらえるようになりたい。
- ・人に信頼してもらう前に相手を信頼することも大事だと思うので、人を信じる必要がある。人が与えてくれたチャンスに答えられなくてもそのために努力をすることが必要だと思う。
- ・相手に必要とされることが必要だと思う。そのためには、相手のことを思って行動したりする。相手に役に立つことをする。

学級委員会の後期スローガン「脚下照顧」(きゃっかしょうご)

〈学級委員会副委員長〉この意味は、人に悟りを追求する前に自分の足元をよく見よということです。私達学級委員は自分たちを見つめ直し、学級の主軸から考え直していきます。

		1	2	3	4	5	6	行事予定	備考
23日	月							勤労感謝の日	
24日	火	○	○	○	○	シブヤ科			
25日	水	○	○	○	○	シブヤ科	職員会議		
26日	木	○	○	○	○	シブヤ科			
27日	金	○	○	○	○	シブヤ科			

※ 11月21日(土)の土曜公開授業は新型コロナウイルス感染再拡大の現状を踏まえ、公開は中止といたします。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。